

#Scratch

Safety Car

facebook twitter RSS YouTube

Hoy es Lunes, 04 de Mayo del 2015

WRC ERC Nac. Asfalto Nac. Tierra Internacionales Regionales Históricos Otros **ONLINE** Coches de calle**ÚLTIMA HORA**

En breve ampliamos

&lt;- Mayo -&gt; | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 | 18 | 19 | 20 | 21 | 22 | 23 | 24 | 25 | 26 | 27 | 28 | 29 | 30 | 31 |

No existe ninguna prueba para el día seleccionado


**TCR**  
 International Series

# Lucile está lista para asumir el reto de las TCR

Este fin de semana en Valencia, Lucile Cypriano se convertirá en la primera mujer piloto de las TCR International Series, una semana después de su debut en la SEAT León Eurocup en el Circuito Paul Ricard

Prensa | Fotos: Press | Leído: 80 veces

Me gusta 0

 Twittear 0  0  0

Este fin de semana en Valencia, Lucile Cypriano se convertirá en la primera mujer piloto de las TCR International Series, una semana después de su debut en la SEAT León Eurocup en el Circuito Paul Ricard (Francia).

*“Desde hoy ya estoy concentrada en las TCR”, reconoce “e intentaré destacar aunque existe una gran competitividad y un nivel muy alto. Todo será nuevo para mí: la pista, los neumáticos y la gran mayoría de mis rivales...”*.

A sus 18 años de edad no es el tipo de chicas que se asusta fácilmente. En su primera sesión de entrenamientos en la SEAT León Eurocup en Le Castellet fue la segunda más rápida en la pista el pasado viernes. Y a pesar de su corta edad, cuenta con gran experiencia en carreras. *“Empecé en el kárting a los siete años”, explica con una gran sonrisa: “Por mucho que recuerde mi infancia, esto es lo que realmente quería hacer. Tener un padre que corre pistas de kárting puede haber ayudado, supongo...”*.

Después de diez años en karts, Lucile se graduó en los F4 monoplazas y en 2014 disputó el competitivo VW Scirocco R Cup en Alemania, donde tuvo un buen rendimiento, finalizando 10ª de la general y 4ª en la clasificación de noveles. Esto le abrió las puertas de la SEAT León Eurocup, en el marco del programa de la FIA ‘Mujeres en Motorsports’.

Estudiante de Ciencias del Deporte cuando no está compitiendo, Lucile está lista para hacer el mejor uso del SEAT León Racer dentro del equipo JSB Compétition en Valencia, y parece tener una idea clara de lo que le gusta de las carreras de motor: *“Me encanta la velocidad, por supuesto, pero lo que más me gusta es competir y pelear”*.



PUBLICIDAD

## NOTICIAS RELACIONADAS

-  Pole position para Pepe Oriola
-  Andrea Belicchi triunfa en la segunda carrera
-  Las TCR International Series arrancarán en Malasia con el GP de Fórmula 1
-  Las TCR International Series desvelan su cobertura televisiva
-  El Trofeo OMP TCR repartirá 50.000 euros en las TCR International Series 2015